



Ensemble pour l'Avenir

PROCÈS-VERBAL

COMMISSION INCIVILITES REUNION DU 27 OCTOBRE 2025

PAGE 1/3

Présents

Président : M. BLATT Daniel.

Mme TRONCHE Adeline (visio) – MM. DECHERF Damien – FAURIE Didier – LEYGE Marc (visio) – PENEDO Mickaël (visio).

Assiste

M. BESSE Franck.

Excusé

M. BONNET Jean-François.

Absent

M. TREMOUILLE Serge.

1/ APPROBATION DU PV DU 26 MAI 2025

Le PV de la dernière réunion de la commission est approuvé à l'unanimité.

2/ COMPOSITION DE LA COMMISSION

Daniel BLATT, après échanges avec le Président Jean-François BONNET en amont de la réunion, présente la composition de la commission et la répartition du rôle de chacun pour la saison 2025/2026.

- Président : **Daniel BLATT**
En charge de la gestion des caméras (mise en application, suivi et lecture des enregistrements des caméras en appui de JF BONNET).
- Vice-Président : **Jean-François BONNET**
En charge de la gestion des rapports ou informations reçues, de la lecture des enregistrements des caméras, des relations avec les services de l'Etat.
- Vice-Président : **Didier FAURIE**
En charge de l'enregistrement des incivilités et du tableau de suivi des dossiers.
- Vice-Président : **Serge TREMOUILLE**
En charge du contact avec les clubs après enregistrement d'un incident.
- **Marc LEYGE**
Réfèrent pour les Commissions Gestion des Compétitions et Délégués.
- **Damien DECHERF**
Réfèrent pour la Commission de Discipline et le Challenge du Fair-Play.
- **Mickaël PENEDO**
Réfèrent pour la Commission d'Arbitrage.



Ensemble pour l'Avenir

PROCÈS-VERBAL

COMMISSION INCIVILITES REUNION DU 27 OCTOBRE 2025

PAGE 2/3

- **Adeline TRONCHE**
Prise en compte des décisions de la Commission au titre du Secrétariat Général et appui JF BONNET pour les relations avec les services de l'Etat.
- **Franck BESSE**
Salarié référent en charge des convocations et comptes-rendus et appui JF BONNET pour la réception des différents rapports.

3/ FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION

Les différents dossiers et rapports sont réceptionnés par JF BONNET qui, après un premier tri, transmettra aux différents membres de la commission pour information.

Chaque membre ayant un rôle déterminé (cf. paragraphe 2), les dossiers seront traités dans les meilleurs délais.

Un groupe WhatsApp va être créé très prochainement pour favoriser la meilleure réactivité possible.

En résumé, pour chaque dossier ouvert :

- Envoi des informations → Jean-François BONNET
- Enregistrement et petit résumé dans le tableau de suivi → Didier FAURIE
- Contact téléphonique avec les clubs dans le meilleur délai → Serge TREMOUILLE
- Si nécessaire :
 - o Désignation d'un Délégué pour la/les prochaine(s) rencontre(s) → Marc LEYGE
 - o Mise en place d'une caméra sur une ou plusieurs rencontre(s) → Daniel BLATT

Il est convenu de prévoir une réunion en visioconférence chaque lundi à 17h00 selon les incidents du week-end.

Si nécessaire, Didier FAURIE établira un lien de connexion qu'il partagera à Daniel BLATT, Jean-François BONNET, Serge TREMOUILLE et Franck BESSE. Un petit résumé de chaque dossier sera effectué en amont pour permettre de traiter rapidement les différents sujets.

Les autres membres de la commission seront informés des dossiers pour mise en place des différentes procédures.

Une réunion plénière sera programmée chaque trimestre.

4/ EXAMEN DES DOSSIERS EN COURS

Didier FAURIE présente le tableau où sont répertoriés les différents dossiers de la saison.

5 dossiers sont en cours :

- une rencontre de Départemental 1
- une rencontre de Départemental 3
- une rencontre de Départemental 4
- une rencontre de U15 D1
- une rencontre de Coupe de la Corrèze

Les membres listent les mesures déjà mises en place et celles à effectuer rapidement.



Ensemble pour l'Avenir

PROCÈS-VERBAL

COMMISSION INCIVILITES REUNION DU 27 OCTOBRE 2025

PAGE 3/3

5/ POINT SUR LE DOSSIER DES CAMERAS

Malgré des relances auprès des services de la Fédération, la commission n'a pas d'information précise sur la date de livraison des 5 caméras pour équiper les arbitres corréziens.

Les membres de la commission souhaitent mettre rapidement en place ce dispositif car la saison est maintenant lancée depuis plusieurs semaines.

Différentes propositions sont abordées dans l'attente de la réception de la dotation.

Un premier test devrait être effectué dès le week-end prochain sur une rencontre de Départemental 1. Les clubs et les arbitres seront informés en amont.

Une formation de plusieurs délégués et arbitres sera ensuite nécessaire. Marc LEYGE et Mickaël PENEDO se chargeront de programmer des réunions de formation à l'attention des personnes sélectionnées.

Daniel BLATT présente un document, transmis en amont à chaque membre, qu'il a réalisé concernant le rôle et le fonctionnement des caméras sur les arbitres. Ce document sera transmis aux clubs du département avant la mise en place de ce dispositif.

6/ DIVERS

Les différents travaux seront présentés lors des réunions de secteur 2026.

Fin de la réunion à 18h30.

Prochaine réunion plénière programmée au 12/01/2026 à 17h00.

Le Responsable Administratif
Franck BESSE

Le Président de la commission
Daniel BLATT